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VERBALE  n°209

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 9 giugno 

2009 ad ore 20,30, presso la sala Consigliare del Municipio – piazza Battisti nr 5 in 

Aldeno, con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura del verbale precedente;

2. punto situazione gestione;

3. determinazione aliquote per emissione ruolo straordinario;

4. richiesta di allacciamento spina CC Aldeno;

5. richiesta di allacciamento spine CC Nomi;

6. messa in sicurezza ed asfaltatura strada della Canova: analisi progetto e modalità di 

finanziamento;

7. programmazione assemblea generale;

8. varie ed eventuali;

Il Presidente Sig. Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza de i Delegati Sigg. Beozzo Paolo, Bottura Giuseppe, Cont 

Arrigo, Gottardi Matteo; assenti ingiustificati i Sigg. Battistotti Enzo e Gazza Ennio. 

Assistono i Revisori Sigg. Baldo Nicola, Moratelli Claudio e Moratelli Ermanno.

ad 1 letto ed approvato il verbale del Consiglio dei Delegati nr 208;

ad 2 il Presidente informa il Consiglio che il giorno 28 aprile u.s. si è svolto il tentativo di 

conciliazione tra il sig. Comper Dario ed il Consorzio; l’avvocato Francesco Romano, 

rappresentante legale del sig. Comper, non ha ritenuto di dover trovare un punto di 

incontro e quindi siamo tutt’ora in attesa di sviluppi.

Per quanto riguarda la gestione dell’impianto irriguo, si esprime un parere favorevole 

all’operato della Pedrotti Impianti, che effettua la manutenzione ordinaria e straordinaria 

dell’impianto consorziale.

ad 3 in subordine alla delibera assembleare nr 51 dd 20 gennaio 2009, si procede a 

determinare l’aliquota per l’estinzione dei mutui irrigui per le pp.ff inserite nelle zone di 

urbanizzazione classificate come PAG 2, PAG 3, PL2 e zona artigianale.

La superficie complessiva è pari a mq 43.015 per le zone residenziali e mq 5.632 per la 

zona artigianale.

Estinguendo le nr 7 rate mancanti per il primo lotto e nr 2 rate mancanti per il terzo lotto, 

applicando l’interesse del 3%, si determina l’importo di euro/ettaro 1.720,00 

(millesettecentoventi/00).

Si invita il segretario a predisporre un ruolo supplementare da emettere entro fine anno.

La delibera viene approvata ad unanimità dal consiglio.
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ad 4 il Consiglio dei Delegati prende in esame ed approva ad unanimità la richiesta per 

l’installazione di una spina da parte del Sig. Beber Fabio presso la sua abitazione in viale 

Europa nr 8  in Aldeno, alle seguenti condizioni:

a) I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 

richiedente.

b) Il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione, nonché alle quote residue per la realizzazione del nuovo 

impianto irriguo.

c) L’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati.

Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 

l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 

condutture del Consorzio.

ad 5 il Consiglio dei Delegati prende in esame la richiesta per l’installazione di una spina 

da parte dei Sigg. Benvenuti Giampiero, Benvenuti Giuseppe e Benvenuti Mariano presso 

le proprie pp.ff. nr 891/1 e 893 sul CC di Nomi; queste particelle sono di fatto già coperte 

dall’impianto a goccia consorziale, ma essendo una superficie coltivata ad ortaggi per uso 

personale, necessita di un sistema di irrigazione diverso da quello del vigneto.

Il Consiglio, pur valutando positivamente tale necessità, non può autorizzare la richiesta 

perché le caratteristiche tecniche dell’impianto non consentono di posizionare le 

derivazioni con i rubinetti in quanto l’impianto funziona a bassa pressione perché 

progettato per funzionare con la distribuzione a goccia.

ad 6 il Presidente spiega che l’Amministrazione comunale di Aldeno ha necessità di 

mettere in sicurezza la strada della Canova, e, per far questo il Comune di Aldeno, deve 

necessariamente passare attraverso il C.M.F di Aldeno per ottenere un finanziamento 

pubblico in quanto previsto dalla legge attuale.

Il bando attualmente prevede un finanziamento pubblico pari al 45% mentre il costo di 

realizzazione dell’opera ammonta ad euro 920.000,00 (novecentoventimila), come 

evidenziato nel computo metrico redatto dal progettista architetto Covelli Carlo Alberto. 

Per quanto riguarda il progetto si prenderà in esame quello iniziato dall’Amministrazione 

comunale completo di tutti gli studi di messa in sicurezza della strada a norma di legge.

Per quanto riguarda il finanziamento dell’opera, questa oltre al contributo pubblico, sarà 

coperta da finanziamento dei soci consorziati.

La strada, che attraversa una zona di vigneti molto pregiati, necessita di un urgente 

intervento di messa in sicurezza, e per questo motivo il Consiglio dei Delegati rinvia la 

decisione alla prossima assemblea generale esprimendo un giudizio positivo.
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ad 7 si procede a fissare la data dell’assemblea generale per il giorno 23 giugno 2009, 

presso la sala del municipio in piazza Battisti  5, ad ore 12,00 in prima convocazione ed 

ad ore 20,30 in seconda convocazione con il seguente ordine del giorno:

Presentazione ed eventuale approvazione del progetto di messa in sicurezza ed 

asfaltatura della strada della Canova.

Il termine delle votazioni fine fissato ad ore 21,30

Ad ore 22,10, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE
Emiliano Beozzo Mauro Coser


